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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

★ 第 77 回 QSO パーティ開催される 

 開催日時：令和 6 年 1 月 2 日（火）09:00 から 7 日（日）21:00 まで 

皆さん参加されましたか?? 楽しまれたでしょうか!! 

尚、JL1SUJ 松本さんの奥様が JK1VEH のコールサインを取得された事は、昨年の

10 月号でお伝えしましたが、今回の QSO パーティで初デビューを果たしました。呼び

に回られたようですが、CQ を出せばパイルアップ間違いなしと感じました。 

 

★ 1月13.14日（土,日）第40回 茨城県支部賀詞交歓会(クラブ代表者会議含む)が開催され 

ました 

 今年は、ホスト役古河アマチュア無線クラブにより、古河市ネープルパーク平成館に

て開催されました。総参加人員は 29 名、当クラブから 5 名の参加がありました。 

参加局：JA1IOA,JE1RLK,JF1MFE,JJ1VLM,JN1VVE,各局ご苦労様でした。 

  

★ 1 月 28 日(日) 新春ボウリング大会が「大学ボウル」にて開催されました  

  詳細は、3 月号にお伝えします 

 

★ 令和 6 年 2 月の予定 

・第 41 回関東 UHF コンテスト 

  日時 ： 令和 6 年（2024 年）2 月 11 日（日） 09:00～15:00 

 使用周波数 ： 430／1200／2400／5600MHz 帯、10GHz 帯 

 

・役員会 

日時 ： 令和 6 年 2 月 24 日（土） 13:30～ 

場所 ： 四中地区公民館 

 

・2 月 25 日開催予定の モービル FOX ハンティング は中止になりました 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

◎ 1 月 20 日（土）つくば市小田の[どんど焼き 2024] が 

“小田城跡歴史ひろば”にて行われました。 

 JE1NVN 西田さんの情報により出かけました。曇り空の寒い 

日で、時より小雨がぱらつきましたが、踏ん張って最後までい

ました。お正月に家に飾ってあった松飾りやしめ縄を、竹やワ

ラで作った「やぐら」とともに、無病息災や五穀豊穣を願って

燃やす行事で、古から日本各地で行われていましたね。今は大

分少なくなりました。ラーメン、そば、焼きそば、餅ツキなど

出店があり、思った以上に大勢の人たちが集まっていました。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

▼ お悔やみ 

昨年 12 月 27 日、JA1LIS 飯田さんのお母様（105 歳）が亡くなられました。  

謹んでお悔やみ申し上げます。 尚、葬儀は、1 月 5 日に執り行われました。 
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雷事故補償保険(落雷補償) 

JR1CCP 長塚 清 

皆さんこんにちは、無線楽しんでますか！数年前から JARL で表記補償保険が始まりま

した。年 1回の募集、自動継続？が気になりましたがとりあえず入会。集合住宅か戸

建、保証金額で月々の掛け金が変わります。入会時は新しい無線機を購入した時期でし

たので奮発して 100 万円にしました。支払いは一年分一括で 27,000 円/年程。秋葉原通

いをしていた時期でしたのでこんなもんか…と思っていましたが今思えば結構高い。そ

の後年１回の募集期間に保証額の変更を行いました。100 万円→50 万円に変更。保険金

は 13.550 円/年、今から 2 年程前(2022 年)に IC-7000 の出力変更改造を ICOM に依頼

しました。その際の修理明細に CI-V 動作不良と部品焼損との診断でした。誘導雷による

故障とあり故障個所が多岐にわたるため修理不能とありました。私は誘導雷とは知らず

に修理に出したのですがそのような判断でした・・・。戻ってきた本体は、電源は入る

ものの、全く動作しないジャンク？！諦めかけたのですが、保険会社に連絡してみまし

た。手元資料としては、修理明細と落雷（誘雷）の時期、故障を発見した時期。明確で

なくても良いようです。実は、2 回電話しています。最初はノリの良い・軽い応答のお兄

さん。折り返し電話しますと言うがサッパリ��������	
電話はありません。そして 11 月に再度

電話。今度の人は詳しく話を聞きかつ対応も早かった。明細も大事ですが、いつ何をし

た。確認した。的なメモも大事だと痛感。その数日後に書類が届き必要事項を記入し申

請。修理明細、無線機の写真、シリアルナンバーの写真を送ると 1〜2 週間後に電話があ

り、保険金支払いの承認か降りたので、振り込み先などを記入した保険金請求書を送る

とのこと。その時に無線機の確認がありました。IC-7000 は生産完了機種なので、後継機

として IC-7300 で良いか？との確認。私は、IC-7100 だと言いましたかが ICOM からは

IC-7300 が後継と指定されているとのこと。了承するとこの IC-7300 の市場価値を保険

金として支払うとのことで落着。昨年末で約 103,000 円程との事でした。 

この担当者から、IC-7000 は落雷・誘雷の補償件数が多く 2023 年で数件あったとの事で

した。それがあったからなのか、後継機は IC-7300 と直ぐに回答かあったんだ… 

2023 年末に振り込

まれて 2 か月で完

了。今まで支払った

保険料がほぼほぼ回

収できました。 

�情報 

誘導雷修理は殆ど不

可能。 

明細に、一部部品交

換し正常動作とあり

ましたが、一度電源

は入っただけで動作

しなかったと話したが、誘雷をうけた危機はそんなモノ、修理不能との回答。 

�保険期間落雷誘雷の被害を受けた時期から猶予は数年あるようです、がその時に保険

に入っていなくてはダメ。（当然）詳しくは約款参照してください。メーカーの修理明

細があると良いようです。 

�ロケーションの良い所でビックアンテナ、高価リグの局。加入を検討してみてはいか

がですか？ご参考になれば幸いです。  無線を楽しみましょう！！ 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

業務日誌コンテストについて 
JA1PBV 伊藤 寧夫 

一昨年度から始めたクラブ内のコンテスト。無線交信活性化の一環としてクラブの一

期内での交信数を競う競技です。 

今年度は、 

＊2023 年 3 月 1 日から 2024 年 2 月末日までの交信数で競います。 

＊申請者が運用したのであれば、使用した局名（コールサイン）が違っても構わない 

＊交信数の申請は、自己申請とする（上位については紙ログの提出、パソコン利用 

のデータの提出を求められる場合がある） 

＊賞状と記念品は、上位 5 名といたします。 

＊締め切りは、3 月 4 日までとします 

業務日誌（ログ）を確認し、JA1PBV 伊藤まで電子メール等でお知らせください。 

以上 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 

 

クラブ内ＤＸＣＣ一覧表　2024年 1月 26日調べ De JI1WLL
MIX部門 Phone部門 CW部門
JA1IOA *340/355 JA1IOA *340/353 JA1IOA *339/352
JA1OVF *339/353 JI1WLL *337/346 JA1OVF *336/347
JI1WLL *339/348 JA1OVF 321 #JA1VN *332/347
#JA1VN *333/354 JA1PBV 243 JI1WLL 318
JA1PBV 325 JA1PBV 269
#JA1ITJ 322 #JA1ITJ 164
JH1WGP 300
JG1IIF 236 　 　
JF1KZD 110

50MHz特記 Digital部門 Challnge
JI1WLL 116 JI1WLL 314 JA1IOA 2547
JA1PBV 102 JA1IOA 308 JA1OVF 2113
　 #JA1ITJ 306 JI1WLL 1882
　 　 JA1PBV 262 JA1PBV 1365

#JA1ITJ 1348
　 JG1IIF 1220
トップオーナーは340、*印オーナーロール、#印サイレンキー局
JG1IIF林さんが新規ＤＸＣＣに申請されました。おめでとうございます！
これからも頑張ってください。
デジタル部門も申請されてはいかがでしょうか。
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